3 Piéces
73 m?
Réf. 15433
726 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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Grand appartement traversant de 3 pieces au centre de
BEAULIEU-SUR-MER, situé au calme et offrant une tres belle vue sur la
mer et les collines.Ce bien présente un réel potentiel, a rénover selon
vos golts.L'appartement peut étre divisé grace a ses deux entrées
distinctes.ll se compose d'un grand séjour avec une terrasse offrant
une tres belle vue sur la mer, d'une chambre principale avec salle d'eau
privative et son WC, une seconde chambre avec acces direct a la
terrasse coté collines, d'une cuisine indépendante, d'une salle de bain

et d'un WC indépendant.Un garage fermé en sous-sol en sus. ...

Large 3-room through apartment in the center of BEAULIEU-SUR-MER, located in
a quiet area, offering a beautiful view of the sea and hills.This property has great
potential and can be renovated to your taste.The apartment can be divided thanks
to its two separate entrances. It consists of a large living room with a terrace offering
a beautiful sea view, a master bedroom with an en-suite bathroom, a second
bedroom with direct access to the terrace facing the hills, an independent kitchen, a
bathroom, and separate WC.Possibility of purchasing a closed garage at an
additional cost . ref 15433
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